

Liceo Federico Varela celebra 46° Aniversario

● Señor director: A través de su prestigioso diario quiero saludar al Liceo Federico Varela de Chañaral que el día 1 de Septiembre cumplió 46 años en la hermosa vocación de educar a los jóvenes de Chañaral y otras localidades.

Un día 1 de Septiembre del año 1978 un naciente liceo iniciaba su recorrido en la hermosa misión de educar a los jóvenes, era un sucesor de la Escuela Consolidada que cumplió una admirable labor pedagógica siendo la primera en impartir educación secundaria en Chañaral.

El tiempo avanza y ese joven Liceo fue creciendo y recibiendo en sus aulas a miles de estudiantes y a infinidad de profesores y profesoras que con cariño, entusiasmo y vocación ejercieron su labor en el antiguo liceo que aún tenía la estructura de la Escuela Consolidada, posteriormente se creó un nuevo y moderno edificio el que conservó el espíritu pedagógico que permanece inalterable...un gran compromiso con la educación secundaria de Chañaral.

Son muchos los profesores y profesoras que hicieron clases en el Liceo algunos ya no están físicamente porque partieron hacia la eternidad pero permanecen en el recuerdo de quienes compartieron y aprendieron de esos grandes educadores.

Nuevas generaciones de docentes contribuyen con sus conocimientos y jovialidad aportando a que el Liceo cada día mejore en su vocación y misión de educar.

Asistentes de la Educación y administrativos son muy comprometidos en el quehacer cotidiano del Liceo, "educando con la actitud, el gesto y la palabra" (Gabriela Mistral).

Los auxiliares se preocupan que el Liceo esté hermoso, una labor muy humilde y al mismo tiempo tan importante, el cuidado y ornato de un lugar dice mucho de quienes viven en él.

A los liceanos de ayer y a los de hoy...Feliz 46° Aniversario Liceo Federico Varela de Chañaral.

Con cariño.

Miguel Angel Aguirre, Chañaral